

Grenoble, le 21 novembre 2017

## Réaction d'Eric Piolle, Maire de Grenoble, suite à l'incendie de la Casemate



*Eric Piolle s'est rendu sur les lieux, ce mardi 21 novembre 2017*

*« Colère devant la Casemate dévastée par un incendie manifestement criminel selon la Police. Survenu au milieu de la nuit, il n'a heureusement pas fait de victimes.*

*Je déplore cette attaque qui va priver Grenoble d'un outil précieux de mise en relation de la science et des citoyens (écoles, MJC, grand public). Le centre de culture scientifique technique et industrielle (CCSTI) permettait notamment aux Grenobloises et aux Grenoblois de se réapproprier par eux-mêmes les technologies les plus avancées.*

*La Ville de Grenoble se tient aux côtés des équipes. La Maison Pour Tous pourra accueillir les enfants du quartier Saint Laurent Grenoble dès ce midi, grâce à l'intervention immédiate des services de la Ville de Grenoble et de Gaz Electricité de Grenoble pour isoler et redémarrer les réseaux.*

*La Ville et la Métropole vont s'employer à trouver les conditions nécessaires à une reprise prochaine des activités du CCSTI. »*